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AV.  ALMIRANTE  REIS
Estudo de alteração de tráfego e rede ciclável



Av. Almirante Reis

É necessário promover alterações que devolvam
melhores condições de funcionamento e

Melhor qualidade de vida



A N Á L I S E



É necessário perceber o que se passa



L E V A N T A M E N T O



Identificar quem a usa

























Corrigir o que está mal e não funciona





















T R Á F E G O



Avaliar os impactes das alterações de tráfego introduzidas
com a incorporação da pista ciclável 
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R U Í D O



Gráfico DMAEVCE/DAE
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Q U A L I D A D E
D O   A R
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C O N T A G E N S 
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ANTES DA CONSTRUÇÃO DA VIA CICLÁVEL (MAIO DE 2019)
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ANTES DA CONSTRUÇÃO DA VIA CICLÁVEL (MAIO DE 2020)
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DEPOIS DA CONSTRUÇÃO DA VIA CICLÁVEL (OUTUBRO DE 2020)
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DEPOIS DA CONSTRUÇÃO DA VIA CICLÁVEL (MAIO DE 2021)
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U T E N T E S
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E N Q U A D R A M E N T O



R E D E    C I C L Á V E L







E S T A C I O N A M E N T O





A L T E R N A T I V A S
P R O P O S T A S



R. da Palma- R. Pascoal de Melo ʹ R. António Pedro







Rua de Arroios  - Rua António Pedro









Perde lugares de estacionamento e
recorta os passeios já reduzidos



DIFICULDADES  E  CONTRANGIMENTOS





P R O P O S T A



Avenida Almirante Reis



C O N C E I TO



P E R F I S     T I P O













VANTAGENS

Permite repor duas faixas de circulação no sentido da saída, Martim Moniz/ Areeiro, 
promovendo maior escoamento do tráfego e diminuição dos níveis de poluição.

Permite assegurar o canal de socorro, de acesso ao Hospital de S. José,
à custa da utilização excecional e integral do canal ciclável. 

É a única grande vantagem da solução atualmente implementada.

Mantém apenas uma faixa no sentido sul, da entrada da cidade para o centro,
condicionando assim o acesso à baixa de tráfego excessivo. 

No sentido descendente e na direita ascendente a faixa será zona 30.



Gestão semafórica inteligente, permitindo conduzir o tráfego, em bloco, 
em contínuo ao longo da Avenida criando o efeito de pelotão.

Manutenção de todo o estacionamento, de todos os lugares de cargas e descargas.

Mudança rápida com um impacte urbano reduzido. Sem alteração de geometria.

Apenas envolve raspagem de pintura, remoção e localização de balizadores  e 
ĂůƚĞƌĂĕĆŽ�ĚĂ�ůŽĐĂůŝǌĂĕĆŽ�ĚĞ�͞ ŝůŚĂƐ͟�Ğŵ�ůĂŶĐŝů�ƌĞĂůŝǌĂĚĂƐ�ƌĞĐĞŶƚĞŵĞŶƚĞ�

para localização dos semáforos.



DESVANTAGENS:

Não é uma solução urbana estruturante, linear e simétrica e esteticamente consistente.

Não resolve as viragens à esquerda ao longo da Avenida, que evita um traçado linear.

Pista ciclável adaptada à geometria existente, salientando o mau desenho 
da Avenida, dadas as inúmeras alterações pontuais das últimas décadas.

Manutenção de um separador central supérfluo, irregular, 
ĐŽŵ�Ƶŵ�ĂůŝŶŚĂŵĞŶƚŽ�ĚĞ�ƚşůŝĂƐ�͞ ƌĂƋƵşƚŝĐĂƐ͟�ƋƵĞ�ŶĆŽ�ƚġŵ�ŚŝƉſƚĞƐĞƐ�ĚĞ�ƐĞ�ĚĞƐĞŶǀŽůǀĞƌ͕ �
comprometendo a qualidade de todo o espaço canal existente como uma AVENIDA!

Canal de Transporte individual é o mesmo que o TP no sentido da descida 





P R O J E T O



PROPOSTA - BASE

TROÇOS DA IMPLANTAÇÂO PROVISÓRIA DA PISTA CICLÀVEL 



Rua Luís Pinto Moitinho  - Rua Álvaro Coutinho







Obrigado pelo Vosso tempo.


